

KORAMIL

Koramil 0824/24 Ambulu Ikut Dukung Seleksi Perangkat Desa, Tingkatkan Pelayanan Masyarakat

Siswandi - AMBULU.KORAMIL.NET

Dec 29, 2022 - 10:07



JEMBER - Kosongnya jabatan beberapa staf Desa Ambulu Kecamatan Ambulu Kabupaten Jember, hingga melakukan perekrutan dengan petugas tester dari Muspika Ambulu, test dilakukan pada Rabu 28/12/2022.



Calon perangkat yang mengikuti test tulis diantaranya Ahmad B Wahyono, Shelly Muliani PM, Wibri Mesiani, Revido Yugi B, Ahmad Hambaqis, da. Sabila Yustika A.

Dalam test tulis tersebut, masing-masing Muspika memberikan pertanyaan, Camat menyangkut Pemerintahan, Kapolsek menyangkut Kamtibmas dan Koramil menyangkut Wawasan Kebangsaan.



Danramil 0824/24 Ambulu Kapten Arm Teguh Harianto saat kami wawancarai pada Kamis 29/12/2022 menyatakan, bahwa saya tidak dapat hadir karena ada kegiatan di Kodim 0824/Jember, sehingga saya wakilkan kepada Peltu Wiwin Pujianto.

Pada intinya kita sangat mendukung perekrutan perangkat desa tersebut, sebagai upaya peningkatan pelayanan.

Memang ada beberapa kepala urusan (Kaur) di Desa Ambulu yabgbkisosng

diantaranya Kaur Keuangan, Kaur Tata Usaha dan Kasi Kesra.

Dengan perekrutan ini, ketiganya sudah terisi dengan hasil seleksi yang lulus sebagai berikut, Shelly Muliana PM mengisi Kaur Keuangan, Ahmad B Wahyono mengisi Kaur Tata Usaha dan Wibri Mediani mengisi Kasi Kesra.



Pada intinya semua calon memiliki kredibilitas dan baik, namun karena yang dibutuhkan hanya satu orang dimasing-masing Kaur, sehingga ada yang lolos dan ada yang tidak lolos. Jelas Danramil.

Menyikapi kegiatan tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan menyatakan, mengapresiasi kekompakan Muspika dalam ikut melakukan seleksi penerimaan perangkat desa tersebut, sebagai wujud peran sertanya dalam mewujudkan pelayanan yang baik



Terima kasih dan selamat kepada calon yang sudah dinyatakan lolos, dan kepada yang tidak lolos hendaknya tidak berkecil hati, karena masih banyak jalan pengabdian lain yang dapat kita lakukan, dalam mendukung pembangunan desa. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)